

Solidaridad con víctimas de los incendios en la zona centro sur
Municipio de Punta Arenas refuerza campaña solidaria en apoyo a comuna de Nuble golpeada por incendios

La Municipalidad de Punta Arenas mantiene activos tres puntos de acopio para reunir ayuda destinada a la comuna rural de Treguaco, una de las más golpeadas por los incendios forestales en la Región de Ñuble. Autoridades llamaron a priorizar pañales y productos en buen estado. Se insiste en no traer ropa usada a los centros de acopio.

Desde la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco), la trabajadora social Patricia Saldivia Caro explicó que actualmente se están recepcionando alimentos no perecibles, artículos de aseo personal y domiciliario, agua y alimentos para mascotas.

No obstante, hizo un llamado especial a reforzar la donación de pañales para niños y adultos mayores en situación de postración, debido a la baja cantidad recibida hasta ahora.

La ayuda será recepcionada hasta el jueves 29, considerando que el viernes se concretará uno de los despachos hacia la zona afectada. Según detalló Saldivia, ya se efectuó un envío previo y se proyecta otro durante la próxima semana, en la medida que la campaña continúe sumando aportes. Los puntos de acopio funcionan en la Dideco, ubicada en Independencia N°830 de 8 a 17 horas; en el ma-

ll Espacio Urbano Pionero de 10 a 20 horas; y en Zona Franca de 11 a 20 horas, manteniendo estos últimos dos horarios durante el fin de semana.

Las autoridades reiteraron que sólo se recibirán productos vigentes y en buen estado, ya que durante la revisión se han detectado cerca de 500 bolsas con alimentos vencidos. En ese contexto, se explicó que no se está recepcionando ropa, con el fin de asegurar que la ayuda enviada sea realmente útil para las familias damnificadas.

Por su parte, el alcalde Claudio Radonich agradeció la alta participación de la comunidad,



GRABARDO LÓPEZ

Aportes de agua envasada es lo que más ha recibido la Municipalidad de Punta Arenas.

destacando que más de 500 personas han colaborado, reuniendo más de 44 mil productos. Asimismo, valoró el apoyo de empresas privadas, transportistas, organizaciones sociales y voluntarios, subrayando que el proceso se desarrolla de manera transparente y coordinada para asegurar que la ayuda llegue directamente a los vecinos más afectados de la Región de Ñuble.